

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 28. Februar 2024

Beleuchtung Straße „Am Zollhafen“

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung darum, die Beleuchtung von Fahrbahn und Gehsteig in der Straße „Am Zollhafen“ zu verbessern.

Begründung: Auf der Straße „Am Zollhafen“ finden seit der Bebauung des südlichen Zollhafenareals erheblich mehr Verkehrsbewegungen statt. Die Beleuchtung der Straße wurde jedoch nur im Bereich zwischen der Hafestraße und der Taunusstraße verbessert. Der Kreuzungsbereich mit der Hafestraße Richtung Feldbergplatz und der Bereich zwischen Rheinallee und Hafestraße sind unverändert schlecht ausgeleuchtet.

Mainz, 18.02.2024

gez. Karsten Lange